



王南通信

2025年度 児童生徒スローガン *Aquarium* ～Clear な世界へ～



太子学舎 No.3



『さつまいもの苗植え体験をして』

○5/29(木)にさつまいもの苗植え体験をしてきました。
「おおきいさつまいもになってほしいです。」

「おおきなさつまいもになったらいいなとおもいました。」

「みんなでさつまいもをうえにいて、たのしかったです。」

さつまいもの苗植え体験、1年生のみなさん、お疲れさまでした。秋にたくさん収穫できるといいですね。これからの学校生活もいろいろな体験をして楽しんでくださいね。



『プールの授業を受けて』

○6月に入りプールの授業が行われています。

「じごくのシャワーがつめたかった。」

「みんなで人げんせんたくきをしたのが、たのしかったです。」

「たからさがして、おたからを今までで一ばん集められたのがたのしかったです。」

プールの授業では、特に安全に気を付けて、楽しんで授業を受けてくださいね。泳ぐことは、命を守るために必要な技術なので真剣に授業に取り組んでください。



『学習参観日について』

○6/6(金)に太子学舎では学習参観が行われたたくさんの保護者の方に学習の様子を見学していただきました。

「3の1で人気のある動物調べをしました。「正」という字を使って、どの動物が人気があるかを調べました。」

「たくさん手を挙げて、お家の人に頑張っているところを見してもらいました。」「話をよく聞くことをがんばりました。」

家族の方々に、学校の様子を見られて、緊張したと思いますが、ためになる日だったのではないのでしょうか。



『レインボー集会を担当して』

○6/10(火)にレインボー集会を行いました。

「1年生の笑顔が見れて、楽しんでもらえてよかった。」

「たくさんの1年生と交流し、友だちになれて楽しかった。」

「1年生がとてもかわいくて、いやされた。楽しかった。」

「1年生と仲良くなれた。1年生とワクワクできて楽しかった。」

これからも、太子学舎の最高学年として、1年生のみんなを引っ張って行って、たくさんの笑顔が見られるイベントを考えてくださいね。



王南通信

2025年度 児童生徒スローガン *Aquarium* ～Clearな世界へ～



畠田学舎 No.3

『和太鼓演奏を鑑賞して』

○6/13(金)に畠田学舎体育館で文化鑑賞会として和太鼓の演奏を鑑賞しました。「にぎやかだった。」「おはげーずがおもしろかった。」「みんなと一緒に見られて楽しかった。」
ステキな演奏を聴くことができてよかったですね! 鑑賞を通して楽器と触れ合い、新たな学びへとつなげていきましょう!

『租税教室を受講して』

○6/5(木)に葛城市税務局より来校していただきました。「税金で成り立っているものもあり、税金は大切だと学んだ。」「消費税は不要と思っていたけど、消費税の有無で比較する動画を見て、消費税は絶対に必要だと思った。」
税金について興味を持った人は、もっと調べて今の社会をさらに知ってください!

『期末テストに向けた対策について』

○6/25(水)から7年生にとって初めての期末テストがあります。どのように対策をしているのでしょうか? 「兄の経験を活かして勉強する!」「テストの範囲を猛勉強!」「前回できなかった箇所注目する!」「とにかく勉強!」
人生初の期末テストに向けて、独自の勉強法でがんばってくださいね!

『郡総体での先輩の姿を見て』

○6/1(日)から各部活動の郡総体が行われました。「かっこよかった!」「自分にはないものを持っていて憧れる」「先輩のようになりたいです!」
自分が憧れる先輩のようになれるよう、来年の引退に向けていろいろな試合や練習に臨んでください。

『「ようこそ先輩」の講話を聞いて』

○6/5(木)に、王寺南を卒業し、今年、教育実習に来ている2人の先輩から、キャリア教育の一環として「進路」についての講話を聞きました。「先輩たちの選んだ道を知ることができてよかった。」「進路のことを考え始める時期として、とても参考になった。」「自分を探すのは難しいが、留学などに興味をもち、進路を決めるヒントとなった。」「進路の決め方など、悩んでいたのも、とても参考になった。」
9年生のみなさんは、教育実習生から、「人生の先輩」として様々なことを学べたようです。みなさんも「人生の先輩」からの助言はしっかりと聴き、生活に活かしましょう!